

ACTA DEL CONSEJO DEL DISTRITO CENTRO

En la ciudad de Córdoba, siendo las 19 horas de día 15 de septiembre de 2016 se reúnen en sesión ORDINARIA:

Asisten:

NOMBRE	CARGO	ASOCIACION
Juana Pérez Girón	Presidenta C D C	AA . VV. Axerquia
Antonio Pérez Sánchez	Secretario C D C	AA. VV. Galea Vetus
Ana Mª Jimenez Ostos	Vicepresidenta C D C	A.N. para la igualdad Lola Castilla
Miguel Carmona Rodriguez		Alfaros Puerta del Rincón AA.VV
Virginia Molina Moreno		AMPA Colegio López Dieguez
Jacinta Toledano Jaén		Asamblea de Ciudad
Blanca Toscano Burgos		Asamblea de Ciudad
Concepción Vinos Castillo		Entre Quijote y Sancho Asoc. Cultu-
Rafael Martí Mora		Centro Historico
Pedro Antunez Marin		Cerro Golondrina AA.VV
Mª Rosa Quirós Crespo		A.N. para la igualdad Lola Castilla
Francisco Martínez Arroyo		Torre de la Mal Muerta AA.VV.
Jesus Padilla Gonzalez		Torre de la Mal Muerta AA.VV.
Laura Montes Parias		Regina Magdalena AA.VV.
Rafael Soto Gavilan		Asociación San Agustín
Javier Castillo Marquez		Centro Juvenil Dosa

La hora de comienzo fué la convocada con el siguiente:

ORDEN DEL DÍA:

- 1º Lectura y aprobación si procede del acta anterior
- 2º Informacion de la Presidenta
- 3º Proyecto de Capitulares
- 4º Actuaciones en el Casco Antiguo por parte de la G. M. U.
- 5º Proyecto de Escuela de Músicos
- 6º Ruegos y preguntas.

1º- Lectura y aprobación si procede del acta anterior:

Se procede a la lectura del 16 de Junio de 2016 que se aprueba

2º- Informe de la Presidenta:

- Se propone dar el pésame al grupo municipal socialista por el fallecimiento de M^a José Moros
- Hemos recibido diversas felicitaciones por la constitución del nuevo Consejo de Distrito
- Invitaciones diversas como la asistencia al homenaje a Lourdes Mohedano, al pregón de la Velá de la Fuensanta, a la rotulación del parque del pintor Carlos Cerrato López en el Parque Cruzconde, a las actividades de la Merced.
A la reunion de grupos de interés del proyecto europeo Intherwaste por parte de Sadeco.
- He enviado a todos los componentes del Consejo toda la información que ha llegado hasta ahora incluida la enviada por Jesús Padilla sobre la cementera y que habíais demandado
- Desde Sadeco me informan que van a ser una encuesta sobre cuál sería el modelo adecuado de contenedores para lo que han colocado diversos modelos en la plaza Regina. Nos piden asistencia al Consejo para contarnos los resultados que sera el día 6 de Octubre.

3º- Proyecto de Capitulares:

Se ha creado una comisión de seguimiento de las obras formada por un miembro del consejo, de la Federación Alzahara, comerciantes, constructora y de turismo. Os he enviado el proyecto, los planos, la modificación del recorrido de C2 y de la parade de autobuses escolares.

La comisión fué convocada el martes 13 de septiembre ante todo porque habían surgido problemas de vandalism como tirar basura en la obra, contenedores desplazados incluso un atraco todo ello parece que debido a que las vallas de la obra están muy altas y tapan las cámaras de vigilancia para lo que se pide al representante de la constructora que las bajen.

Se pide que se construya un punto limpio en la zona para la recogida de basuras, que se respeten los plazos y que se incorpore a la comisión Miguel Carmona.

Rafael Martí representante del Consejo en la comisión informa de que no ha sido convocado a esta reunion.

4º- Actuaciones en el Casco Histórico por parte de la GMU:

Durante el mes de Julio estuvo pidiendo reunión a urbanismo para que nos explicasen el proyecto de Capitulares y así fuimos convocados el día 1 de Agosto en Capitulares ya que el Centro Cívico estaba cerrado por la tarde y no nos hablaron de Capitulares y sí nos presentaron veinte actuaciones que desde la gerencia tenían previstas realizar este año en el Casco que ya os envié para vuestro conocimiento.

Ya conocidas pot todos lo que se solicita es que vengan a explicarnos los proyectos

5º- Proyecto de la Escuela de músicos:

De la que también os he enviado la información

Ante la desafectación del colegio Luciana Centeno tanto la AV San Agustín, Galea Vetus y la Asociación Casa de la Música han presentado escritos solicitando el uso del mismo.

6º- Ruegos y preguntas:

- Rafael Martí solicita preguntar a Amparo Pernichi sobre la obra de la Avda de Cervantes.
También vuelve a solicitar colaboración en la restauración del Almirab de las Esclavas
- Sobre la accesibilidad en el centro
- Preguntar por qué continúan las pilonas de la calle Málaga
- En la Avda Ollerias 39 la señalización semafórica no es segura para los peatones
- Para el proyecto de la restauración de Almirab de las Esclavas Pedro Antunez solicita se presente el proyecto y expresa que no está de acuerdo en que el Consejo participe.
- Laura Montes presenta la petición de celebración del II día de la vecindad.
Lo presentará el próximo 6 de octubre.
- Virginia Molina pide que solicitemos información sobre la instalación de aire acondicionado.

Siendo las 20,30h del quince de septiembre de dos mil dieciseis y sin más temas que tratar se levanta la session.

La Presidenta

El Secretario

Juana Pérez Girón

Antonio Pérez Sánchez

